

Fecha 03.08.2022	Sección Dinero	Página PP-1-4
----------------------------	--------------------------	-------------------------

RESULTADOS DEL PACIC

Destinan 574 mil mdp a contener la inflación

CON LAS MEDIDAS IMPLEMENTADAS EN MAYO se frenó el alza de precios en 2.6 puntos porcentuales y el deterioro de los salarios, afirma el titular de Hacienda

**POR LINDSAY H. ESQUIVEL
E ISABEL GONZÁLEZ**

El gobierno federal prevé gastar este año 574 mil 624 millones de pesos en medidas para controlar el alza de precios, a través del Paquete contra la Inflación y la Carestía (Pacic).

Así lo informó, durante la conferencia matutina, el secretario de Hacienda y Crédito Público, Rogelio Ramírez de la O, quien destacó que sin estas acciones, implementadas en mayo pasado, la inflación alcanzaría 10.76%, es decir, 2.6 puntos porcentuales por arriba de la actual, y el salario promedio

de los trabajadores en junio hubiera sido 12% menor.

Dentro del Pacic, el subsidio a las gasolinas es el que tiene un mayor costo para el gobierno, con 430 mil millones de pesos. Le siguen los subsidios a la electricidad doméstica (73 mil millones de pesos); los apoyos en seguridad alimentaria (68 mil 874 millones de pesos), y el congelamiento de cuotas en carreteras (dos mil 750 millones de pesos).

Al respecto, el presidente Andrés Manuel López Obrador subrayó que, gracias a este programa, ha sido posible frenar

el alza en los precios de la canasta básica.

COSTO FISCAL DEL PACIC

(Millones de pesos de 2022)

Subsidio a las gasolinas	\$430,000	
Subsidio a electricidad en los hogares	\$73,000	
Seguridad alimentaria	\$68,874	
Congelamiento de cuotas en carreteras	\$2,750	



Continúa en siguiente hoja

EVITA EROSIÓN AL SALARIO

PARA COMBATIR INFLACIÓN USAN 574.6 MIL MDP

EL SECRETARIO DE HACIENDA dijo que se ha evitado que el alza de precios sea 2.6 puntos porcentuales mayor :



Este paquete está cumpliendo muchas funciones y estos recursos que están siendo utilizados no tendrían un mejor uso que usarlos aquí."

ROGELIO RAMÍREZ DE LA O
SECRETARIO DE HACIENDA

Fuente: SHCP / Gráfico: Abraham Cruz

Continúa en siguiente hoja

Página 2 de 5

Fecha 03.08.2022	Sección Dinero	Página PP-1-4
---------------------	-------------------	------------------

COSTARÁ 574.6 MIL MDP

EL PACIC HA EVITADO LA EROSIÓN DEL SALARIO

LOS APOYOS han logrado detener la caída en las ventas de las empresasPOR LINDSAY H. ESQUIVEL
lindsay.hernandez@gmm.com.mx

Al gobierno mexicano le costará este año 574 mil 624 millones de pesos el control de la inflación que ha estado ejecutando a través del Paquete contra la Inflación y la Carestía (Pacic), vigente desde mayo de 2022.

De acuerdo con el titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, Rogelio Ramírez de la O, sin estas acciones de apoyo la inflación estaría 2.6 puntos porcentuales por arriba de la actual, y el salario promedio de los trabajadores en junio hubiera sido 12% menor.

Al participar en la conferencia presidencial, detalló que el subsidio a la gasolina es el de mayor costo para el

gobierno, con 430 mil millones de pesos; seguido de los subsidios a la electricidad doméstica, con un costo de 73 mil millones de pesos.

Mientras que los apoyos en seguridad alimentaria han tenido un costo de 68 mil 874 millones de pesos y el congelamiento de cuotas en carreteras de 2 mil 750 millones de pesos.

Dijo que sin este paquete de apoyos la inflación habría sido 2.6 puntos porcentuales mayor al 8.16 por ciento actual, es decir, sería de 10.76 por ciento.

"Por eso es que, entre otras razones, la inflación de México está más baja que la de otros países, incluyendo Estados Unidos", señaló.

El funcionario abundó

que sin el Pacic y con ese mayor porcentaje de inflación, lo primero que habría caído fuerte es el consumo de los hogares, con ello caería el volumen de ventas, el IVA, el movimiento económico y al mismo tiempo el Banco de México tendría que subir más la tasa de interés, con repercusiones en el costo de la deuda pública, el costo de las hipotecas, de las tarjetas de crédito y el costo de la deuda privada.

"Es decir, este paquete está cumpliendo muchas funciones y estos recursos que están utilizados en el paquete no tendrían un mejor uso que utilizarlos aquí", justificó.

Ramírez de la O puntualizó que gracias a los apoyos el salario promedio mensual de junio de 2022 se ubica

Continúa en siguiente hoja

Página 3 de 5

Fecha 03.08.2022	Sección Dinero	Página PP-1-4
----------------------------	--------------------------	-------------------------

en ocho mil 943 pesos. Si no hubiera habido estos apoyos, estaría 12 por ciento por debajo, es decir, habría una pérdida mayor del poder adquisitivo.

REFUERZO

Ante los resultados del Pacic el gobierno federal reforzará las medidas para contrarrestar el aumento de la inflación, pues se refrendó que no se elevará el costo de los energéticos, también se acelerará la apertura a las importaciones de productos básicos y limitará la exportación de maíz blanco para contar con reservas.

“Se acelerará la apertura e importaciones de básicos. Se limitará la exportación de maíz blanco, para tener una reserva estratégica en este producto. Y aseguraremos acuerdos con Estados Unidos para tener más leche y fertilizantes”, detalló el encargado de Hacienda.

Asimismo, se regularán las tarifas de interconexión ferroviaria para alimentos, insumos y fertilizantes que están muy impactados por estas tarifas, y continuarán dando el seguimiento a la estabiliza-

ción de la canasta de 24 productos que está en el Pacic.

El secretario de Hacienda dijo que han realizado un gran esfuerzo con las reducciones del IVA y del ISR a la mitad en la frontera norte y bajando el precio de los combustibles.

El programa ha sido efectivo

A dos meses del plan antiinflacionario, el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, defendió la estrategia y sostuvo que a partir de este programa ha sido posible frenar el aumento de precios de la canasta básica.

Desde la conferencia matutina, ofreció un balance del plan antiinflación y de los subsidios destinados a las gasolineras, y aseguró que la decisión fue la correcta porque hoy México enfrenta menos inflación que los Estados Unidos y Europa.

“En el caso del problema inflacionario, decirle al pueblo que con estas medidas garantizamos que haya control en el aumento de precios, que afortunadamente tomamos decisiones a tiempo y que fue acertado destinar un subsidio para que no aumentara el precio de las gasolineras” destacó.

Por Isabel González



Fecha 03.08.2022	Sección Dinero	Página PP-1-4
---------------------	-------------------	------------------



Se acelerará la apertura e importaciones de básicos... Y aseguraremos acuerdos con Estados Unidos para tener más leche y fertilizantes.”

ROGELIO RAMÍREZ DE LA O
SECRETARIO DE HACIENDA